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ТЕХНИКУ -  В ГОТОВНОСТЬ!
я т ш я и

В мясосовхозе «Добровольский» начат ремонт сель
скохозяйственных машин. Д руж но ведет эту важ ную  
работу звено, возглавляемое Николаем Петровичем Мо- 
исеснко, Кукурузные сеялки уж е приведены в готов
ность и поставлены на консервацию. На очереди тр ак 
торы. .

На снимке: И. П; М О И С ЕЕН К О  (на переднем плане) 
с членом звена Н. А. Ф ЕД О РЧ У К .

МАШИНЫ ВСТУПАЮТ В ОТРОЙ
По примеру колхозников 

колхоза «Клич Ильича» ме
ханизаторы  колхоза «И ск
ра» включились в социали
стическое соревнование за 
досрочное проведение ре
монта сельскохозяйствен
ной техники, С учетом кон
кретных условий составлен 
график ремонта гранторов. 
В первой декаде декабря, 
например, запланировано 
поставить на линейку готов 
пости 16 тракторов, во вто
рой—-18, в третьей—21 .

В соответствии с граф и

ком механизаторы уж е  от
ремонтировали 14 тракто
ров. Вместе с работниками 
механически* мастерских в 
ремонте участвуют и трак
тористы. Со знанием дела 
трудятся механизаторы 
И. А, Соболев, М. Т. Коло
сов, П. П. Ершов, токарь
A. А Ф илатьев. слесарь
B. Ф. Чибизов и другие 
Они систематически пере
крываю т сменные нормы 
выработки.

А. Д У Д И  НА,
нормировщик.

В СРОИ, ПО ГРАФИКУ
Много сейчас работы  у  слесаря Потаповского зерно

совхоза Виктора Николаевича Бож ко. Он ремонтирует 
пусковые двигатели тракторов, редукторы  я коробки 
перемены передач. Сам производит разборку, сборку и 
обкатку.

Сроки работ определены графиком ремонта, который 
слесарь систематически перевыполняет.

Всего коллектив механических мастерских совхоза 
поставил на линейку готовности с начала осенне-зимне
го  рем онта ооло '' 2П гряктопов.

II К И Р И Л Л  OR.

 Пятилетки твердый шаг  —

Слово кукурузоводов
Н а  состоявш ем ся а Ростове областном совещании 

к у к у р у з о в о д о в  Д о н а  были приняты повышенные социа
листические обязательства на 1977 год. П ередовы е ку
курузоводческие звенья дели слово получить в буду
щ ем году на орош аем ы х зем лях по 75— 100 и более  
центнеров зер н а  кукурузы е каж дого гектара, на бо 
гарных посевах—по 50—60.

Вместе с другими передовикам и высокие обязатель
стве приняли и кукурузоводческие звенья Цимлянско
го района, принимавш ие участие в этом совещании. 
Звено  И. Е. К равцова из м ясосовхоза «Большовский» 
наметило собрать в будущ ем  году по 80 центнеров 
зер н а  кукурузы с  гектара. Такое ж е обязательство 
взяло и звено  Г. М .  Бубновича из Волгодонского ово- 
щ е-м олочиого совхоза.

РАСТЕТ лоток т о т
Коллектив Волгодон

ского производственного• 
участка Сальской меха
низированной дистанция 
погруэочно - разгрузоч
ных работ свое о б яза 
тельство—выполнить го
довой план общей груза 
переработки к 25 декаб
ря—с честью выполнил. 
Д осрочно, ш естого но<?б 
ря, заверш ен годовой 
объем грузопереработки. 
Переработано 405,6 ты
сячи тонн народнохозя1Ц  
ственных грузов. Д о  
конца года будет пере
работано более 70 ты
сяч  тонн.

XXV съезд  партии 
провозгласил нынешнюю 
пятилетку пятилеткой 
эффективности и качест

ва.
П равильно понял кол

лектив поставленную 
перед ним задачу. Учас
ток работает четко, рит
мично.

П о сравнению с соот
ветствующим периодом 
прош лого года объем об 
щей грузопереработки 
возрос на 110 тысяч

тонн, или на -38 процен
тов. План производитель 
ности тру я  выполнен
на 130.2 процента. За
счет снижения- себестои
м ости одной переработан 
ной тонны получено 
сверхплановой прибыли 
12 тысяч рублен.

Большой вклад в вы
полнение социалистиче
ских обязательств внес
ли передовики участка, 
выполнившие свои лич
ные годовые планы, ма
шинисты электрокозло- 
вых кранов А. М Б аш и
лова, И. 3. Захаров, 
ар о п ал ы д и к и  А. В. Си- 
донкин, М. А. Батоунов, 
П. Н. Абраменко, В. М. 
Ш матко и другие.

Коллектив Волгодон
ского производственного 
участка направляет свои 
усилия на увеличение 
переработки грузов с 
меньшими затратам и.

Н. Н У РХА БИНО В, 
иижеиер-эконом ист 

Сальской 
механизированной 

дистанции погрузочно- 
разгрузочны х работ.

НА ПЕРВОМ 
МЕСТЕ
В социалистическом 

соревновании животно
водов Д убенцовского 
м ясосовхозе первое мег  
го заняла МТФ NS 1 
(бригадир В А. Рылове),

П/faH по надою  м оло
к а — 4 6 2 0  центнеров—пе
ревы полнен. Д оярки 
МТФ N9 1 надоили 4933 
центнера.

Значительно перевью 
полнили свои обязатель
ства доярки Т. И. (1аза
рева и Л. Г. Рыщиковец.

Выполнен план надоя 
м олока и в целом  по 
совхозу. Пои плане 924О 
надоено 9297 центнеров 
молока.

В. МАРКОВА, .
эко н о м и ст  ПО труду.

И ПЛАН,
И ЭКОНОМИЯ
В автоколонне N2 5 из 

м есяце в м есяц  многие 
ш оф еры  перевыполняю т 
свои планы. Н, Н. Ган- 
зенко, например, выпол 
нил объем  гр у зо п ер ево 
зо к  на  197 процентов. 
О н  признан л у ч ш и м  по  
п р о ф е с с и и .

Х о р о ш о  трудится у д а р  
н и к  коммунистического 
т руда Н . Д .  Падалкин, 
в ы п о л н я ю щ и й  н о р м ы  на  
112  процентов п р и  эко
номии г о р ю ч е г о  340 к и 
л о г р а м м о в . Н. Д . П а д а л  
ки н  работает пять лет в 
тресте «Волгодонсквод- 
строй» является настав
ником и прим ером  в тру 
довей  и -пооизеодствен- 
ней дисциплине.

Г Ш П А К .

А ТОМ МАШ. 7 РЕТИН КОРПУС 
вшшяшашяятшшяяяашшнвшштяшшшшяшшт

Пуск — 22 декабря 1978 года  
Осталось — 20 дней

П РЕД ПУС КО В О Е
Н А П Р Я Ж Е Н И Е

«Третьему корпусу — три 
ударны е недели»— с таким 
почином выступила брига
да  В. К уканова из СМУ-9 
«Заводстроя».

В пятницу, 26, в третьем 
цехе завода Атоммаш со
стоялось собрание всех 
строителей, принимающих 
участие в его сооружении. 
Призыв кукановцев был 
друж но поддержан,- А. В о
евода, бригадир Волгодон
ского участка треста *Тел- 
лоэнергомонтаж », В. Кост- 
рюкова, групкомсорг. брига 
ды отделочников И. ГТ. Ф о
менко СМУ-11 «Завод- 
сгроя», тов. Иванин, шофер 
АТХ треста, тов. Ерофеев 
из УСМ Р и другие дали 
слово от имени своих кол
лективов трудиться вы соко
производительно, без прос
тоев, не уходить с рабочего 
места, не выполнив за д а 
ния.

Перед рабочими выступи-

ПОХОД 
НА МОНТАЖ
На третьем корпусе 

строящ егося заво д а 
Атоммаш начат комсо
мольский поход на мон
таж  технологического 
оборудования. Здесь, на 
строительной площ адке, 
состоялось собрание ком 
сомольцев н молодежи 
монтаж ного участка 
треста «Теплоэнергомон- 
таж ». посвященное это
му событию.

На собрании молодые 
монтажники решили соз 
дать комсомольско-моло
деж ную  бригаду, ш таб 
по контролю за постав
кой оборудования и сд а
чей фундаментов и энер
гетической части строго 
согласно графику, отра
ботать в с ' бботники на 
корпусе ,*в 3 двести ча 
сов.

Работать так, чтобы 
22 декабря на 86-ом 
станке корпуса JA 3 на
писать «Я —последний» 
—таково было единодуш 
нов мнение комсомолии 
и м олодежи монтаж ного 
участка. С этим призы
вом они обратились и ко 
всем строителям, работа 
юшим из возведении 
третьего корпуса Атом- 
м а ш а—пускового объек
та гола.

В Т О П И Л И Н , 
руководитель пресс- 

группы ппи парткоме 
«Заводстроя*.

|л и . руководители стройки: 
управляю щ ий трес т о м  
Ю. Д .Чечин, секретарь парт 
кома треста А. С. Тяглн- 
вый, председатель объеди
ненного постройкома Б. П. 
Ковалев.

; Строителям были сооб
щены условия социалисти
ческого соревнования под 
девизом: «Третьему корпу
с у —три ударны е недели», 
итоги, которого будут под
водиться ежедневно.

. В этот ж е день в ш табе 
третьего корпуса состоя
лось расширенное заседание 
партийного комитета тре
ста, которое одобрило ини
циативу строителей, высту
пивших с почином: «Треть
ему к о р п у с у — три удар
ные недели», «Не покидать 
рабочего места, не выпол
нив сменного задания».

Т. К Л И М ЕН К О .

ИДЕТ 
СПЕЦБЕТОН
Всегда бетон* для  мо

заичных полов приготов
ляли на месте, исполь
зуя  для этого неболь
шие бетономешалки. Д ля 
полов корпуса J4  3 
Атоммаш а необходимо 
его приготовить 1210 ку
бометров. Поэтому перед 
директором Р Б З  Е. Е. 
Косяковским встал воп
рос, как его пригото
вить в заводских условн 
ях. Небольшое произ
водственное совещание 
со специалистами заво
да и решение принято: 
готовить спецбетон на 
новом растворном узле.

Поручили эту  работу 
Комсомольске- м олодеж 
ным бригадам  В. П. 
Я ковлева и С. В, фуфы» 
гиной. Они начали вы
давать  бетон на мрамор 
ной крош ке с примене
нием красителей. Сей
час такой метод изго
товления цветного бето
на освоен, его выдано 
на !в  ноября 373 кубо
метра.

Бригады  В. П. Я ковче 
ва и С. В. Фуфыгинон 
полностью удовлетворя
ют потребность корпуса 
М  3 в спецбетоне. В ос
воении и вы даче мозаич 
иого бетона активно 
участвую т операторы 
Р. Н. Яблонская и Г. И. 
Д окучаева, а  т ак ж е  сле
сарь-наладчик А. А. Коз 
лов.

Г. ГЕОРГИЕВ.

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!
НАЧАЛЬНИКУ СМУ-9 «ЗАВОДСТРОЯ*

ТОВ. БЕЗЪЯЗЫЧНОМУ ВИКТОРУ ТИХОНОВИЧУ
В газете «Ленинец» за 19 ноября 1976 года была

опубликована статья «Д иафрагм а жесткости». В ней 
говорилось о плохой организации груда и обеспечен ш 
материалами ь пвух прикомас 1ироьанных из С.МУ-10, 
орнгадах. занятых ца изготовлении диафрагм ж есткос
ти. для АБК третьего корпуса.

Просим »• о ;:риня!Ыл мера*
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

а к т и в н о с т ь
К О М М У Н И С Т О В

Практика показы вает, 
что для обеспечения ак
тивности, деловитости пар
тийного собрания необхо
димо учиты вать целый  
комплекс вопросов. Это вы
бор повестки дня и  подбор 
докладчика, процесс подго
товки собрания и направ
ленность доклада. Немало
важным является оповещ е
н и е коммунистов о дне соб
рания, роль президиум а, и, 
конечно, отношение к пред
лож ениям коммунистов, к 
критическим высказывани
ям, а так ж е организатор
ская работа по выполне
нию принятого реш ения.

Партбюро Волгодонского 
порта постоянно стремится  
учитывать все эти сторо
ны при подготовке и  про
ведении партийных собра
ний. При атом исходим из  
того, что собрание являет
ся школой воспитания  
коммунистов, а  принимае
мые на нем реш ения слу
ж ат направлением деятель
ности парторганизации- На 
это нацеливает и  Ц ент
ральный Комитет партии в 
известном постановлении о 
практике проведения пар
тийны х собраний в Яро
славской городской партий 
ной организации-

Объявление о собрании  
мы вывешиваем заранее, 
указываем ' фамилию до
кладчика. К его подбору 
подходим с особой тща
тельностью. Не допускаем, 
чтобы с ' докладом часто 
выступал один и тог ж е то
варищ. Интерес коммуни
стов к выступлениям  
«ш татных ораторов» быстро 
пропадает. Так, за послед
нее время с докладами на 
Собраниях у  нас выступили  
главный инженер порта 
S - Г- Пелецкий, председа
тель профсоюзного комите
та А. Г. Ш естаков, член 
комиссии по контролю за 
вне прением новой техники  
П- Е. Залукаев и другие.

Партийные собрания 
всегда проходят активно 
без предварительной подго
товка выступающих в пре
ниях. В коллективе у нас в 
основном кадровые рабочие, 
хорош о знающие положение 
дел . )Они и задают деловой, 
принципиальный т о н . об
суж дению , вызывают актив 
ность выступающих, н а
правляют и х на обсуж де
ние проблемных вопросов 
деятельности парторганиза
ции и всего коллектива-

Рассматривая, например, 
вопрос «Состояние работы 
по внедрению нового, пере
дового в производство, ос
воение новой техники и тех  
нологии, модернизация дей
ствующ его оборудования», 
коммунисты внесли много 
деловых предложений- Ка
питан теплохода Ю. П. 
Тесленко предложил модер
низировать заправочные 
устройства на нефтеналив
ной барже. Крановшик 
Г. Н- Бурлаков для боль
шей эффективности работы 
кранов предложил чаще 
проводить их профилакти
ческие ремонты, на новые 
десятитонные закрепить по

стоянны е кадры- Кранов
щик Н. С- Малой, ратуя за  
скоростны е методы погруз
ки и  разгрузки судов, .об 
ратил внимание на более 
рациональное , размещение 
грузов на контейнерной  
площ адке. Ш кипер А. С- 
Игнатов проанализировал  
работу комплексного при
чала-

Обсуждаемый вопрос вы
звал оживленны й обмен 
мнениями среди коммуни
стов. Было принято реш е
ние, в котором наш ли отра
ж ения все предложения  
коммунистов.

Партбюро большое значе
ние придает реакции jkom- 
мунистов, особенно руково
дящ их работников, на кри
тические замечания и  пред
лож ения, высказываемые- 
на собраниях. Следим за  
тем, чтобы не допустить  
элементов зажима критики, 
за ходом выполнения при
нятых реш ений. Ничто так 
н е влияет на активность, 
заинтересованность лю дей в 
обсуждении тех и л и . иных  
вопросов, ка.к практиче
ская работ» по реализации  
намеченного.

Активность коммунистов  
на собраниях, их глубокая  
заинтересованность полож е
нием дел в коллективе да
ют положительные резуль
таты. Но всем технико-эко
номическим показателям, 
порт перевыполнил плано
вые задания. За десять  
м есяцев груэообработка со
ставила три миллиона 1 3 3  
тысячи тонн, это 1 0 5 ,8  
процента к плану- Увеличи
лась производительность 
труда на 9 ,7  процента про
тив запланированной. Пред
приятие получило почти 
6 3 0  тысяч рублей прибы
ли. чго составляет 1 5 6 ,8  
процента к плану. На 1 ,3  
процента по сравнению с 
прошлым годом сниж ена  
себестоимость погрузочных  
работ-

Перед партийной органи
зацией порта, всем коллек
тивом речников стоит зада
ча —  обеспечить своевре
менную перегрузку грузов. 
В связи со строительством  
завода Атоммаш объем ра
бот увеличился в несколь
ко раз- Достаточно сказать, 
чго только в этом году для 
завода мы выгрузили более 
одного миллиона 3 0 0  ты
сяч тонн различных строи
тельных материалов- А это 
требует дальнейшего повы
шения эффективности про
изводства, внедрения новой 
техники, автоматизации п 
механизации трудоемких 
процессов, укрепления тру
довой дисциплины- В ре
шении этих вопросов важ 
ное значение имеет воспи
тание чувства ответствен
ности у  каждого члена пар
тии за  порученное дело. 
Отсюда и наш а заинтересо
ванность в росте деловито
сти и активности партий
ных собраний-

А. Ж АРКОВ,
секретарь партийной 

организации
Волгодонского порта.

С талина П етровна Борисенко — аппаратчица цеха 
ЛЬ 1 производства синтетических жирных кислот Вол
годонского хим завода. Р аботая  на .участке окисления в 
смене «А», она не только  добивается высокой произ
водительности труда, но и ведет технологические про
цессы с высоким качеством.

Н а снимке; С. П. БО РИ С Е Н К О .
Фото А. Бурдю гова.

н о в о с т и
СОБЫТИЯ
Ф А К Т Ы

У *  коммунистов
„Волгодонсксель-
с т р о я “

СЕМ ИН АР лекто
ров н пропагандистов 
состоялся в кабинете 
политпросвещ ения парт
кома треста «Волгодонск 
сельстрой». Его участ
ники прослуш али мето
дические советы по изу
чению м атериалов ок
тябрьского (1976 года) 
Пленума Ц К  КПСС и 
V сессии Верховного Со
вета СССР.

в К О Л Л ЕК ТИ В А Х  
треста проведен единый 
политдень по теме 
«П артия ведет ленин
ским курсом», посвя
щенный реш ения:! ок
тябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Перед строите
лям и выступило более 
двадцати  лекторов и до
кладчиков. ’

tV  Л Е К Ц И Ю  на тему 
«Разоруж ение —веление 
времени» прослуш али 
строители м ясоком бина
та, рабочие Д О За, 
К СМ-5 и ш оферы авто
базы Ms 1.

И. Д Е Н И С Е Н К О , 
зам еститель секретаря

парткома треста 
«Волгодонсксельстрой».

УЧАТСЯ
РУКОВОДИТЬ

О ч ередн ое  занятие 
школы партийно-хозяй
ственного акгиоа на л е 
соперевалочном  ком би
нате бы ло посвящ ено 
стилю и м етодам  р а б о 
ты руководителя.

М ного деловых со ве
тов, реком ендаций вы
сказали начельник цеха 
лесобирж и 8. М. Героез, 
главный энергетик Н. В. 
Зиновьева, начальник 
электрического цеха 
В. Н. Ф исенко, гласный 
технолог Н. Л. Пашкин и i 
другие. Они доказали , 
что, принимая то или 
иное реш ение, каждый 
руководитель долж ен  не 
только видеть перспек
тиву, но и ум ело, за 
р ан ее  обсчитать ее.

Н. ПЕТРОВА.

Семинар
пропагандистов

Волгодонской горком  
КПСС провел городской  
сем инзр пропагандистов 
и политинф орм аторов. С 
докладом  «Реш ения ок
тябрьского (1976 года) 
Пленума ЦК КПСС—б о 
евая програм м а и деоло
гических кадров» вы
ступила секретарь го р 
ком а партии Р. .И. Бе- 
дюх. Кандидат истори
ческих наук, лектор ин
ститута м еж дун ародно
го рабочего  движения 
А кадемии наук СССР 
Н. Ф . Калабашкин п р о 
читал лекцию  на тему 
«Актуальные вопросы 
м еж дународного  поло
ж ения и внешней поли
тики СССР». Свою  лек
цию он увязал с м атери
алами октябрьского Пле
нума ЦК КПСС, под р о б
но остановился на по езд 
ках Генерального секр е
таря ЦК КПСС Л. И. 
Бреж нева в Ю гославию 
и Румынию.

ЗИМА В ГОРОДЕ

Д Л Я  с л о в
НЕТ ВРЕМЕНИ

И н т е р в ь ю  с комментарием
О проблемах теплоснаб

ж ения города говорит глав
ный инженер ТЭЦ А- К . 
Гресев:

—  Сейчас в связи с ро
стом нагрузок по пару на 
ТЭЦ хНмводоочистка спо
собна обеспечить водой
только котлы ТВЦ. Воды
ж е для снабжения города
(при потреблении 2 0 0  тонн 
в час) практически нет- 
Это вызвано 'leyi, что вся 
вода, попадающая на ТЭЦ, 
расходуется.

И збежать этих расходов  
можно только при условии
исправной работы бойле
ров, установленны х в ж и 
лых домах. ■

Если ЖКО города не за
кончат в ближайшее вре
мя и х ремонт и ввод в дей
ствие, для города возник
нет серьезная опасность: 
остаться на зим у без горя
чей воды.

Вот так не денларативно, 
а строго и по-деловому бы
ла поставлена задача-

Как она выполняется?

Так, ЖКО химзавода от
ремонтировало уж е все 13  
неисправны х бойлеров- 
Кроме того, дополнительно 
установлены  четыре новых, 
и работа в этом направле
нии продолжается-

Теплоснабж ение города 
особенно ОС.ТОЖИИТСЯ, еелй  
в начале декабря не нач
нет работать новый водо
грейный котел на ТЭЦ. Зля  
его монтажа нуж ен был 
лишь 50-тонны й кран, ко
торый трест «Волтодонек- 
энергострой» выделил для 
строительства лишь сейчас-

Было бы необъективно.

говоря о недостатках в ра
боте строителей, умолчать, 
о своих промахах- Наша 
реш ение —  установить бак- 
аккумулятор' па тысячу  
топи воды, который позво
лил бы использовать ее за
пасы в часы «пи к » .—  не 
выполнено. Это , произошла 
из-за реконструкции химза
вода, во время которой не
возможно было установить  
бак-аккумулятор. Сейчас ж е  
предложение химиков —  
установить котел, емко
стью 7 0 0  тонн —  нам*  
принято.

Среди проблем электро
снабжения особенно остро' 
стоят те, от решения кото-* 
рых зависит снабж ение  
энергией нового города- 
Сейчас оно производите*  
по временным ненадежным 
схемам от тран сф орм атор  
ных пунктов, предназначав- 
ных для снабжения строи
тельных площадок- Ч асти*  
отклонения, колебания на
пряж ения, приводят к то
му, что бытовые прибоем  
не работают. Решение же 
питать город от главной  
понизительной подстанция  
завода Атоммаш до сих во® 
не выполняется.

КОММЕНТАРИЙ
Какие разъяекеям 

требуются к этим фак
там? Они, безусловно, 
нужны , но дать их ДО*- 
жны сами строители уп
равления треста <Ввп»> 
донскэнергостроЙ». И  
разъяснения же яа СЛв« 
•ах, для которых ужо 
не осталось «ремеяи, а 
оперативное разъяснит  
на деле.

Интервью вала
Т. ЛЕОНОВА.:

Ж И Л Ь Е

К Ф И Н И Ш У-Н А  ТОРМОЗАХ
СУ-31 (начальник В. В. 
Ш аповалов).

Плотники бри г а д ы  
В. Крившневского из 
ПМК-13 ведут времеачое 
остекление здания, закры 
ваю т проемы и создаю т 
условия для ш тукатурных 
работ. И спользуя плюсовую 
температур)', бригада Н. В. 
Панченко уж е ш тукатурит 
дом. К нему уж е прокла
ды вается теплотрасса. Ус
тановлено до 40 процентов 
межкомнатных п ерегороди . 
Строителям оказы ваю т по
мощь будущий ЖИЛЬЦЫ, -U 
бывает от 25 до 50 чело
век.

ПМК-1044 такж е вре
менно стеклит .здание, от
крывает проемы, чтобы 
устранить сквозняки. Этим 
успешно занимается бри га
да плотников - столяров 
Н. А. Чепуруха. Она же 
ставит и подгоняет столяр
ные изделия. Внутри зда
ния бригада В. Е. Гурьева 
ведет кладку  гипсовых пе
регородок.

Совершенно иная карти
на на строительстве дома 

Если ПМ К-13 и П М К -1Л» 20, которое ведет СУ-31. 
1044 принимают н ео бх о ди -! Здесь не чувствуется гр<*- 
мые меры к ведению работ вогн за сдачу дома в -»к- 
в осенне-зимних условиях, егтлуатацию. По зданию гу- 
то этого не чувствуется в ляю т сквозняки, не позво-

Три дома J&NS 16, 17 и 
20 расположены рядом, 
в восьмом квартале, псе 
они 70-квартирные. Строи
тельство их начато пример 
но в одно и то ж е время и 
сдача запланирована на 
четвертый квартал этого 
года.

Но заказчики и подряд
чики разные. Заказчик од
ного дома — трест «Волго- 
донскводстрой», исполни
тель — ПМК-13, второго— 
лесоперевалочный комби
нат, работы ведет ПМК- 
1044 треста ч:Волгодонск- 
сельсгрой». По третьему до
му заказчиком  выступает 
Волгодонской химзавод, а 
подрядчиком — управление 
№  31 сГлавсевкавсгроя».

На всех домах заверш а
ется кладка пятых этаж ей, 
ее ведут сильные бригады 
И. И. В алуйского, В. F. 
Гурьева и А. А. Петрашо- 
ва, причем последние ра
ботаю т в две смены.

Вид снаруж и говорит о 
том, что дома находятся в 
одинаковом состоянии, на 
поверку же дело обстоит 
иначе.

ляющие другим бригадам  
вести работу внутри. Сто
лярка установлена пока 
всего в одном подъезде.

Х уж е всего, что к  до* 
мам Л=„\э 17 и 20 не подво
дится тепло, не проклады 
ваются никакие коммуни
кации. да и внутри зданий 
не работаю т ни «Кавсан- 
техмонтаж», на ‘ К авэлек- 
тромонтаж».

Хочется отметить следу
ющее. Заказчики  оказы ва
ют строителям помощь 
людьми. Но их используют 
на разных подсобных ра
ботах, на уборке мусора 
Учет работы не ведется, 
поэтому многие лиш ь от
бываю т здесь время.

А правильнее было бь 
использовать «[работники' 
на кладке м еж к о м н ап ы  
перегородок из гипсоплг 
Конечно, предварительш 
обучив их в течение двух 
трех дней, что раньше 
Волгодонске и делало*.-! 
Тогда можно бы ло бы ю  - 
ворнть о действи гельнс 
принесенной пользе и по 
мощи строителям.

Близок финиш первого 
года' десятой пятилетки, но 
строители идут к нему ч» 
тормозах.

Г. Ш П АЧЕНКО.
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М еханизаторы колхоза 
«Клич Ильича» предла
гаю т развернуть социа
листическое соревнова
ние за  своевременную и 
высококачественную  под
готовку маш инно-трак
торного парка к  полевым 
работам  1977 года  и его. 
эффективное исиользо- 
вание.

К ак и все трудящ иеся, 
механизаторы колхоза с 
радостью  встретили при
ветствие Генерального 
секретаря Ц К  КПСС 
Л . И. Бреж нева по слу
чаю выполнения нашей 
областью  обязательств 
по продаж е государству 
четырех миллионов тонн' 
зерна и даю т слово р а 
ботать еще лучш е.

М еханизаторы, инже- 
нерно-техннчоские работ
ники колхоза берут обя
зательство все почвооб
рабаты ваю щ ие и посев
ные машины отремон ти
ровать до 25 декабря, 
выполнив к этому сроку 
план  четвертого кварта
ла по ремонту тракторов. 
Д о  23 ф евраля полно
стью подготовим маш ин
но-тракторный парк к 
весенне-полевым рабо
там , обеспечим готов
ность тракторов не ме
нее 96 процентов, почво
обрабаты ваю щ их и по
севных машин — 98— 100 
процентов; заверш им ре
монт аерноуборочноц гех 
ники до 10 апреля, под
готовим сеноуборочную 
технику к 5 мая, отре
монтируем силосоубо
рочные комбайны к 10 
июня.

З а  счет вы сококачест
венной и своевременной 
подготовки техники, уче
бы кадров и повышения 
мастерства механизато
ров улучш им в 1977 го
ду  использование машин, 
повысим производитель
ность м аш инно-трактор
ного парка  н а  три про
цента, снизим на столько 
ж е затраты  на ремонт и 
техническое обслуж ива
ние, сэкономим только 
на механизированных 
работах  не менее 2,5 
процента дизельного топ
лива н других энергоре
сурсов к  установленным 
нормам.

Д л я  успешпого реше
ния этих задач  создадим 
в хозяйстве ремонтные 
бригады из числа луч
ших механизаторов. З н а 
чительно улучшим рабо
ту по рационализации и 
изобретательству, уси
дим контроль за  качест
вом  ремонтных работ ч 
соблюдением правил тех
ники безопасности. Б л а 
гоустроим машинные 
дворы, тракторны е ста
ны, поставим всю техни
к у  на хранение в соот
ветствии с требованиями 
ГОСТа. К аж дую  отре
монтированную маш ину 
будем принимать специ
альной комиссией с вы
дачей допуска к работе.

Использовать технику 
будем только в две' сме
ны в комплексных спе
циализированных отря
дах и звеньях.

О бращ аемся ко  всем 
механизаторам района с 
призывом последовать 
наш ему примеру.

С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К И Е  
О БЯ ЗАТЕЛ ЬСТВА  ОБ
С У Ж Д Е Н Ы  И  П Р И Н Я 
ТЫ  НА СО БРА НИ И  M E. 
ХА Н И ЗАТ О Р О В И 
В С Е Х  С П Е Ц И А Л И С ТО В  

-TVYVM.

Пора ремонта 
учебыи

М еханизаторы  колхо 
за уж е поставили на 
храненн*, после соот
ветствующего осмотра и 
смазки, больше полови 
ны всей техники. З ан и 
маются они и текущим 
ремонтом, в основном, 
тракторов, изготовлецн- 
см борон. Текущ ий ре
монт проводят сами 
трактористы!

Спорится дело у опыт
ных механизаторов' — 
Н. В. К уфаева, трудовой 
стаж  которого исчисля
ется почти трем я десят
ками лет, А. Г. Холо- 
стова, Н. Ф Горбачева. 
Но не всегда удается 
быстро произвести ре
монт, д а ж е  не очень 
сложный, из-за отсутст
вия деталей . Районное 
объединение «Сельхозтех 
ника* не поставляет их 
нам в нужных количест
вах.

С 1 Ноября в колхозе 
начались занятия по Тйе- 
ханизаторскому всеобу
чу. В мастерских, где 
они проходят, подготов
лены наглядны е пособия 

таблицы, схемы, от
дельны е детали и узлы 
машин. Кроме группы 
начинающ их м еханизато
ров, в которую  вошли 
22 курсанта, создана 
группа' повышения ква
лификации.

Занятия в группах ве
дут главный инженер 
колхоза имени К арла 
М аркса В. И. Яценхо, 
главный агроном В. К. 
Л истратенко, инженер 
по технике безопасности 
Н. Т. Федотьев.

Н. КУЗН ЕЦ ОВ,

заведую щ ий 
механическими 

мастерскими колхоза 
имени К арла  М аркса.

• С Д Е Л А Н О  У М Е Л Ь Ц А М  а

НАШЛИ РЕШЕНИЕ
Подошло время уборки свеклы. В Потаповском зер

носовхозе решили использовать картофелевалкообразо- 
ватель. П устили эту  маш ину в ход.

Но вместе с корнеплодами она начала подавать и 
комья земли- В такой смеси ценный корм для живот
ных засыпать на хранение нельзя. Н ужно весь уро
ж ай перебрать вручную . А это значит в два— г р и 'Р а з а  

увеличить затраты. Свекла может оказаться значитель 
в о дороже молока, мяса.

Как избежать этого? Ответ Подсказали совхозны е  
умельцы. Они разрядили податочный транспортер кар- 
тофелевалкообразователя. Теперь комья земли при по
даче их вместе со свеклой свободно падали вниз.

Кроме того, они приспособили выгрузочный транс
портер с комбайна « К С -2 ,6 » . Это позволило одновре
менно с уборкой свеклы вести на ходу погрузку ее в 
кузов автомашины, прицеп, тракторную тележ ку.

Подсчитано, 4 to  на уборку свеклы, занимавш ей 9 1  
гектар, потребовалось бы времени без приспособлений  
совхозны х умельцев на 2 0  дней больше. Практически  
это означает, что совхоз не смог бы своевременно уб
рать выращенный урож аи. А благодаря находчивости  
механизаторов, свекла со всей площади убрана и засы 
пана на хранение без затрат ручного труда.

И. С А Ш КИ Н .
На снимках: переоборудованный картофелевалкооб- 

разователь за  р аб о то й .(в н и зу );
машинист Павел Павлович СУББОЧ и тракторист 

Федор Давыдович СКАКУНОВ, которые в сж аты е сро
ки провели уборку и транспортировку свеклы.

т г : : -

Вступая в замовку

И качество, и количество
По примеру инициаторов молока, получено привесов

социалистического соревно
вания животноводы колхоза 
«Искра» включились в 
борьбу за  успешное прове- 
деяие зимовки на ж ивотно
водческих фермах. Все по-‘ 
головье переведено на зим
нее стойловое содержание.
. Коллективы  ферм приня
ли на себя конкретные обя
зательства. Ж ивотноводы 
хозяйства дали слово про
д ать  государству в четвер
том квартале и в первом 
полугодии 1977 года 12'.)3 
тонны молока и 186 тонн 
мяса. За  это время от к аж 
дой копояы 6v 3e t  надоено

па откорме крупного рога
того скота 650 граммов в 
сутки.

На период зимовки рзз- 
работаны дополнительные 
условия соревнования н 
меры поощ рения победи ге
лей. Берется во внимание 
не только количество про
дукции, но и ее качество. 
Итоги будут подводиться 
за декаду  и за каж ды й 
квартал. Они будут преда
ваться широкой гласности.

За первую декаду ноября, 
например, победителями мо 
ферме № 2 признаны шесть 
дояоок, которые успешно

ным заданием . Среди них 
доярки М. Черноусова, 
М. Курпис, М устафина, 
О. Рябцева и другие.

Ж ивотноводы колхоза 
принимают все меры к то
му, чтобы по-хозяйски рас
ходовать каж ды й кило
грамм кормов, использо
вать их только в приготов
ленном виде. Они  стремятся 
не допустить в зимнее вгк>- 
мя снижения п р о и зво дств  
и качества ж ивотноводче
ской продукции, полностью 
сохранить поголовье ж ивот
ных.

С. ТЕМ ННСКИП,

•  АТОММАШ: РАБОЧЕЕ ОБЩЕЖИТИЕ

РАЗГОВОРЫ
СТАРЯТСЯ...

«Здоровый бы т — труду 
помощник!» — этот лозунг 
встречает каж дого, кто не 
реступает порог общ еж ития 
№  1 треста «Волгодонск 
энергострой».

Этой ж е теме был посвя 
щен и рейд по общ ежитиям 
№  1 и №  2 треста, опубли 
кованный в газете «Лени 
нец» от 17 августа 1976 го 
да.

С пустя два месяца, в ре 
дакцию  поступил ответ о 
принятых мерах от зам е
стителя управляю щ его тре 
стом «Волгодонскэнерго- 
строй» по быту Е. А. Гри 
щ ука:

«...Сообщаем, что 
буфете общ еж ития Л» 1 
треста В ДЭС улучш ен 
ассортимент продукции, 
увеличено количество ао ' 
садочных мест.

Приказом по тресту 
Л! 472 от 22 сентября 
1976 года управлению  
строительства «П роч 
строй» поручено в ок
тябре 1976 года  прове
сти выборочный ремонт 
общ еж ития №  6...».

А вот другой документ, 
написанный несколько поз
же:

«Д окладная ГК  КПСС 
о результатах рейда, 
проведенного жеисоветом 
22 октября 1976 года  в 
общ еж итии Л1 6: в ком
натах  холодно..., посто
янно нет света, в кори
дорах  темно, гидроизо
ляция не держ ит. По сте 
нам и плафонам стекает 
вода, плесень. Д уш  р а
ботает плохо. В подва
л ах  стоит вода. Нет бу
фета. Около подъезда 
территория не благо
устроена. Ш ефы— СМУ-8 
«Промстроя» — плохо 
откликаю тся на прось
бы».

Подобное можно обнару
ж ить и в других, общ ежи
тиях. С каж ем, в том же 
втором. Это о нем шла речь 
еГ ренде: «Будьте, как до
ма», на который Е. А. 
Грнщ ук прислал такой оп
тимистический ответ.

— Грязно у нас, неуют
но, — говорит Виктор В ла
димирович Мордин, электро
сварщ ик . «Ю жсталькон- 
струкции».

Это так. Если три месяца 
н азад  стены только только 
начинали сыреть и ру 
ш иться, то теперь многие 

из них «скалятся» кирпичами 
из-под обваливш ейся im y- 
катурхи. Вода со всех эта
жей стекает вниз... В неко
торых местах* сгнил пол. К 
умывальникам опасно под
ходить:! бьет током. Многие 
из них не работаю т: либо 
нет смесителей, либо р ако
вин...

«Н ад общежитием № 2 
ш ефствует «Промстрой», — 
большими буквами написа
но в фойе. А точнее — 
строительно-монтаж ное уп
равление Лг 5.

— Бы ваю т нногда, — 
зам ечает комендант обще
жития М ария Алексеевна 
Кондраш ова. — Если раму, 
например, застеклить или 
мелкий ремонт... Н ачали 
оборудовать прачечную в 
подвале. Д а  с подачей во
ды что-то задерживаю т...

Не очень щедры на по- 
мошь и шефы . первого об
щ еж ития —  спецуправле- 
нне Л’-> 1 управления стро
ительства мехацизирован- 
ных работ.

Последний раз здесь 
видели их в апреле. 
Сколько лет уж е суще
ствует общ ежитие, а для 
его ж ильцов до сих пор 
не создано элементарных

—  Спецулравление №  | \  
считалось нашими шефами 
потому, что здесь, в основ
ном, прож ивали парни нз 
УСМР, — объясняет комеи. 
дант общ еж ития Л идия 
П етровна Григорянц. — Г1э .  
степенно парней переселя
ем в другие общ еж ития, 
останутся только девушки.

Н а помощь спецуправлеиия 
теперь надежды  мало.

В части благоустроенно* 
стл значительно отличается 
от других лиш ь общ ежитие 
№ 5. И все потому, что у  
него есть настоящ ие хозяе
ва — шефы из автотранс
портного предприятия тре
ста (начальник И. И. Му. 
ругов). Ж и вет здесь боль* 
ш ая  часть водителей.

В общ ежитии не просто 
выделены, а оборудованы 
всем надлеж ащ им  инвента
рем прачечные, сушильные, 
гладильные комнаты. Д а  и 
сами ребята стараю тся: в 
комнатах чисто, уютно, по- 
домаш нему.

Но н здесь есть неуря* 
дицы такого  характера, 
устранение которы х с а 
мим ш ефам  не иод силу.

С самого начала  течет 
в общ ежитии кры ш а. И 
об этом хорош о извест
но и в Ж К К , и в самом 
тресте. Но мер никаких 
не принимают. Чего 
ж дут?

В м атериале «Будьте, 
как дома» указы валось на 
недостатки организации р а
боты буф ета в общ еж ит.щ  
Л* I. Тогда ж ильцы была 
единодушны в одном: ас
сортимент блюд утомитель
но однообразен.

— Сейчас на работу бу
фета о б и ж а й с я  не сю и т, 
— поясняет Валентина И ва. 
новна П угачева, бетонщица 
«Заводсгроя». — Ассорти
мент продукции улучш ен. 
Теперь претензии иного по
рядка. Когда здесь ж или 
парни, они охотно брали в 
буфете все. Мы же, девуш 
ки, стараем ся приготовить 
себе обеды-ужины сами. 
Естественно, нас бы больше 
устраивало, если б в буфе
те, например, продавались 
различные полуфабрика- 
ы...

В пятом общежитии бу
фет тоже работает от сто
ловой Л» 10. Но вот сущ е
ственные недостатки здесь 
по-прежнему сохраняю тся.

— Мне хорош о извест
но положение д е л . в об
щ еж итиях треста, — го
ворит заместитель уп
равляю щ его трестом по 
быту Евгений Александ
рович Грищ ук. В ' скором 
будущем эти недоделки 
строителей будут устра
нены. Вопрос сейчас у  
нас ставится таким об
разом : общ ежития за 
крепляют по производ
ственному признаку.

Но пока в тресте судят 
да рядят, большинство об
щежитий остаю тся бесхоз
ными, а их жильцы совсем 
не чувствуют себя, как до
ма.

Рейдовая бригада 'Л е 
нинца»: А. Е РЕ М Е Н 
КО — старш ий воспи
татель общ еж итий;
Л. ТОЛСТОВА — по
мощник санитарною  
врача санэпидстанции;
3. ВАСЮ КОВА -  Roc- 
питатель общ ежития 
№  1; И. ЗИ Н О В Е Ц  -  
плотник - бетон ш и к  
СМУ-10; А. К О В А ЛЕН 
КО — шофер УМ;
Р. К РИ У Л ЕВ А  -  наш
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Спасибо, родная страна"
I #  ХОРОШ ИЕ условия созданы в наш?й стране для 

учебы и отдыха детей. Мы, например, учимся в 
школе №  1 города Волгодонска, посещаем группу  
продленного дня.

, В нашей школе есть хорошая столовая. Ев работни
ки  Зинаида Алексеевна Сидорина, Валентина Заикина  
и Любовь Дедусенно кормят нас всегда внусной и раз
нообразной пищ ей. Причем, тетя Зина волнуется, если 
нто-то не съел свой обед, обязательно спросит, по
чему не доел.

На заботу старш их мы стараемся отвечать хорошей 
учебой и поведением.

С. ГУЛЯЕВА. Н. ШАРИКОВ, К- КОШМАНОВ,
С. ВАСИЛЬЧЕНКО. Ю. МИХЕЕВ и другие-

©  В Ш КОЛЕ мы изучали, что медицинская помощь у 
нас сказывается бесплатно, а в капиталистических  
странах каждое обращение и врачу стоит очень доро
го.

Недавно моей маме стало плохо. Мы тут ж е вызва
ли «скорую », и фельдшер Надежда Николаевна Кова
ленко оказала необходимую помощь Быстро, заботливо, ^ 
умело. И , конечно, платой нашей было» только слово 
«спасибо». *

Е- ЕРЕМЧЕНКО, 
учащ ийся Волгодонской школы-интерната.

П П Ш У 1  О Д Е Т Я Х г

Молодцы, ребята!
•  РЕБЯТА из нашего дома №  9  по улице Советской 

Андрюша Олейников и Андрюша Малинов внима
тельные н старшим, трудолюбивые. Любую просьбу они 
выполняют с желанием, старательно. Мне лично они не 
раз помогали во многих делах по дому.

Молодцы, ребята!
В. КОРНЕЕВА,

пенсионерка, жительница г * Волгодонска.
•  ВЕСОМУЮ  помощь оказывают труж еникам  По

таповского зерносовхоза учащиеся местной школы. 
Ребята ударно потрудились в дни летних наникуп, уха 
живая за 5 0  гектарами сада и выращивая свеклу на 
2 0  гектарах. Оказали они помощь и в уборке семен
ного картофеля. Т ак , учащиеся 6  «А »  и б «Б »  классов 
собрали в один из дней пять тонн картофеля, а на 
другой день 1 7 0  ребят убрали его восемь тонн.

Администрация совхоза, партком, рабочком и комитет 
ВЛКСМ поблагодарили ребят за ударный труд и выде
лили автобус для поездки в Краснодон-

В. БЕЗУС, 
председатель рабочкома.

Ю н ы ? -  п о м о щ н и к и
Опорный ау н к | милиции 

по охране общественного 
пэрядкэ, Время вечернее, и 
вдруг детские голоса. Эго 
пришли помогать инспекто
ру детской комнаты юные 
друзья милиции. Сегодня 
выходят в рейд по своему 
микрорайону учащ иеся ш ко
лы jVs 5 

П роходит пятиминутна. 
Ребята рассказываю т, что 
они сделали в ш коле, сове
тую тся, какие меры можно 
принять в однокласснику, 
который вчера е т а л  учи
телю вести урок 

Затем  ребята вязбивают- 
ся та азе  группы Стапшим 
я первой группа назначен* 
Свзта Я ковлева. второй 
группы — Виктор Морда 
иез.

Р еб ята  строги к своим 
товарищ ам, внимательны к 
Старшим и м алы ш ам .

Вот они заметили на про*

езжей части по улице 50 
лет СССР, чго малыш и за 
теяли игру в хоккей. Ребя
та объясняю т им, что иг
рать на улиие нельзя. М аль 
чишки, собрав клюшки, ухо
дят во двор. А ребята вто
рой группы привели в дет
скую  комнату своих ш коль
ных товарищ ей: те на пло
щ ади у кинотеатра «Ок
тябрь» курили. П риш лось 
вести с ними серьезный оаз- 
говор.

В заклю чение старш ие 
групп четко доклады ваю т 
инспектору детской ком на
ты о проделанной оаботе 
Расходятся ребята по до
мам г чу вс 1 вом выполнен 
ното оебячьего ю л га  j  со
знанием того, что они в 
этот вечер внесли свою до
лго в наведение порядка.

В. БЕЛЯ К О В А , 
инспектор детской 
комнаты милиции.

Вместе с другими ра
ботниками совхоза р аз
ных специальностей я 
был приглаш ен в Про- 
грессовекую  восьмилет
ию » ш колу на -вечер, ко
торый проводили учащ и
еся восьмого класса под 
руководством классного 
руководителя Татьяны  
Александровны Кравчен
ко.

Ведущие Л ена П ар- 
хомчук и Оля Перебой
ное были настоящими 
хозяйками вечера.

Мы рассказали ребя
там- о своих профессиях, 
ответили на вопросы.

От имени учащ ихся 
выступил Сергей К оло- 
мыченко. Он сказал , что 
этим летом работал  на 
комбайне, ему очень по
нравилась эта  работа. Он 
призвал учащ ихся полу
чить рабочую  профессию 
и остаться в родном сов
хозе.

Ребята  показали хоро
ший концерт.

Хочется надеяться, 
что выпускники ш колы 
придут работать в сов
хоз, где так  нуж ны  их 
молодые руки, знания, 
энергия,

В КОМ ИССАРОВ, 
тракторист 

Рябичевекого 
винсовхоза.

Г Т О  —  это  
м ассовость

Д ля ш кольников наше
го города проверкой к а 
чества сдачи комплекса 
ГТО стали проводимые 
ежегодно спортивные со
ревнования по много
борью.

Прошедшие осенью 
этого т о д а  соревнования 
по многоборью ГТО сре
ди учащ ихся 7—8 клас
сов выявили победите
лей.

Первое место заняла 
команда мальчиков и де
вочек ш колы № 7. вто
рое —- школы .V; 8.

В личном зачете на 
первом месте Михаил 
Ш токолов и Татьяна По
та туева из ш колы Л; 7

Слабо выступ и л а  
команда ш колы  №  5, д а 
же не принявшая уч,1 
стия в соревнованиях по 
плаванию.

Надо отмети гь. что 
плавание и стрельба и 
нашем городе еше 
стали массовыми видами 
спорта, Это показывают 
результаты  спортивных 
соревнований но много
борью ГТО Команды 
школ .МЛ? I. J и 1? в со
ревнования* не участво
вали

Л МАЯКИН. 
главный судья 

соревнований

Эти два снимка имеют 
друг к другу Прямое отно
ш ение. На одном из них 
учительница, на другом —  
ее учмигца.

Нынче учительница на
чальных классов Анна Фе
доровна Макарова по-преж 
нем у преподает в Красно
ярской восьмилетнеи школе, 
а ее бывшая ученица Свет
лана Георгиевна Жирова 
работает в этой ж е школе 
старшей пионервожатой- 

•. -Увлеченность делом- 
Она зарождается пи-разно
му. Иногда очень рано- И 
всегда возвышает челове
ка. превращ ает его жизнь 
в горение- Так было и у 
Светланы Г еоргиевны -.

•■•Тогда ее все звали про
сто Светой. Была у нее за 
кадычная подружка. Воспи
тывалась га у бабушки, ко
торая при всей доброте не 
могла заменить ей родите
лей. Родителей старались 
заменить уч и тел я ...

«Я  тож е стану учитель
н и цей», —  решила тогда 
Света и даж е начала про
бовать сеоя в роли воспи
тательницы. Все заметили, 
что у  нее это получается. 
Много знае-т- , игр, сказок- 
Мимикой, жестами умеет 
завладеть ■ вниманием детво
ры.

—  А не попробовать ли 
тебе, Светлана, поработать 
с пионерами'; —  посовето
вала ей однажды Анна Фе
доровна- Макарова- 

Светлана согласилась. А 
после окончания школы по
ступила а  Каменское пед
училищ е, готовившее пре
п од а в ат ел и  начальных 
классов. Ее решение горячо 
одобрили дядя —  заслу
женный учитель республи
ки, да и учителя, среди ко 
торых А. Ф. Макарова- 

Но больше всего радова4 
лась сама Светлана. Она 
пыла счастлива-- 

С rex пор прошло лесять 
лет. Позади Ростовский пе
дагогический институт, фи

лологический факультет; II 
хотя Светлана Георгиевна 
сейчас преподает русский  
язы к, она по-прежнему  
много сил и энергии отда
ет работе с пионерами, ист 
пользуя новые формы и ме
тоды пионерской работы, 
вызывая интерес, эмоцио
нальное восприятие ими 
того или иного мероприя
тия- Вожатая проводит 
большую работу по выпол
нению программы Всесою з
ного марша «Всегда готов!»  
Пионерская дружина Крас
ноярской восьмилетней  
школы в течение последних 
лет является правофланго
вой.

Большое внимание Свет
лана Георгиевна уделяет 
раооТе с пионерским акти
вом. проводит регулярно  
встречи с партийными и 
комсомольскими работника
ми. Постоянно внедряет пи
онерское самоуправление в 
Школе-

C. Г. Жирова часто вы
ступает е докладами на се
минарах старших пионер
вожатых. методических 
объединениях, педагогиче

ских чтениях с обменом
вяыта-

Нынешним летом стар
шая пионервожатая Красно 
я рекой восьмилетнеи школы 
Светлана Георгиевна Жиро
ва была участницей перво
го Всесою зного слега стар
ших иионервожатых в Мо
скве. где она за активную  
работу по воспитанию под
растающего поколения была 
награждена значком «От
личник народного просве
щения СССР».

Сейчас вожагая снова 
вместе с ребятами. Своим 
долгом считает она вопло
тить в ж изнь слова, запом
нившиеся ей на слете: 

Возьми свое сердце, 
Заж ги его смело,
Отдай его детям, 
Чтоб вечно горело-

НА СНИМКАХ: |терч,1в
учительница С, Г Жиро 
вой Анна Федоровна Ма
карова со своей ученицей 
Мариной «Лемешевой (вни
зу ); Светлана Георгиевна 
Ж ирова беседует с пионе
рами (вверху).

Фото Д

Р- РУДЕНКО.
наш корр. 

Тихонова.

Н £ В Н И К
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО СОСТАВА 
ЗА 29 НОЯБРЯ ПО CT ВОЛГОДОНСКАЯ.

На 1 io процентов освоено задание но выгрузке ваго
нов.

План по погрузке выполнен на 100 процентов 
( Освоение грузопотока составило 82 процента
Хорошо провел разгрузку опытно-экспериментальный 

завод.
ВНИМ АНИЕ! «СЕЛЬХОЗТЕХНИ КА» (управляю щий 

специализированным отделением И Л . Кобяарь) с 24 
ноября держ ит под выгрузкой пять вагонов.

Редактор В АКСЕНОВ

С 5 декабря ? лвязп с 
реорганизацией редакции 
гззеты .Три и ней
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АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
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